

《单词百科:frictions是什么意思?frictions怎么发音?frictions的解释和用法》

英语单词frictions是什么意思?frictions怎么读?frictions怎么发音?简答网为您整理了frictions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



frictions怎么读

frictions的读音:[f'r k nɪz]

frictions的意思

1、n.摩擦(friction的名词复数);摩擦力;冲突;不和;

frictions的相关词组

1、angle of internal friction 内摩擦角;

2、angle of friction 摩擦角;

- 3、angle of external friction 外摩擦角;
- 4、cause friction 导致摩擦
- 5、sticking friction 粘着摩擦;
- 6、friction match 摩擦火柴;
- 7、friction breccia 磨擦角砾岩, 摩擦角砾岩;
- 8、friction facing 摩擦衬片;
- 9、rolling friction 滚动摩擦, 第二类摩擦, 轧制摩擦;

frictions的双语例句

1、As far as we are concerned, these frictions are not of our own making [have been imposed on us].

就我们来说, 这种 摩擦 是被动式的.

2、Among them, anti-dumping is one of the most model trade frictions.

其中, 反 倾销是我国遭遇的最典型的贸易摩擦之一.

3、Trade frictions between the two countries had been caused by trade protectionists.

两国间的贸易摩擦是由贸易保护主义者引起的。

4、Needless to say, there will be some frictions in the course of fast growth.

在中美经贸合作快速发展过程中, 难免会出现一些摩擦.

5、Trade frictions with the rest of the world are hotting up.

中国与外部的贸易摩擦日趋增加.

6、That could weigh on growth, and intensify frictions over trade.

这可能会拖累经济增长, 并加剧贸易摩擦.

7、Akerlof is an expert on frictions in consumer and employment markets.

阿克洛夫是“消费者冲突”和“就业市场”方面的专家。

8、However, obstacles also exist in the Sino-European cooperation, and trade frictions appear continually.

但是, 中欧经贸合作也存在不和谐音符, 贸易摩擦时时出现。

9、For an externally-dependent Chinese economy, trade frictions are the last thing it needs.

对依赖外向型的中国经济, 贸易摩擦最终会来的。

10、Of course, one should not exaggerate these frictions either.

当然, 人们也不应夸大这些摩擦。

11、It takes concerted efforts to address their economic and trade frictions.

解决中美经贸摩擦等问题需要双方共同采取行动。

12、Family frictions can interfere with a child's schoolwork.

家庭中的争吵会影响孩子的学业。

13、The plan is likely only to aggravate ethnic frictions.

这一方案很有可能只会加剧种族冲突。

14、Trade protectionism is gaining ground, resulting in heightened trade frictions.

贸易保护主义有所抬头, 贸易摩擦加剧。

15、Passing through blades, with the actions of the frictions, high velocity will decrease a little bit.

蒸汽通过叶片时, 由于摩擦的作用其速度稍稍降低。

以上是简答网为您整理的frictions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于

frictions的用法、fricti

ons的释义、frictions的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/frictions>